

- © Consejo Directivo con nuevos integrantes presentó a Director de Formación, Coordinadores de Ciclo, de Área y nuevo Coordinador de Tutores para el año 2011.
- ① Nuevos trabajadores se integraron a plana docente y administrativa del Colegio.

Con nuevos directivos y personal calificado.

San Ignacio sigue renovándose



Plana de docentes, administrativos y personal de mantenimiento con el que cuenta el colegio para el año 2011.

Después de los Ejercicios Espirituales de San Ignacio, con los que tradicionalmente empiezan el año laborar los trabajadores del Colegio, el Padre Director Carlos Zúñiga SJ presentó a los nuevos profesores así como a quienes ocuparán los distintos cargos en el organigrama institucional que se trabajó a lo largo del año 2010.

En un acierto por contribuir a la mejor toma de decisiones y elevar el nivel académico y formativo del colegio, se decidió integrar al Consejo Directivo a los Coordinadores de Ciclo, al nuevo Director de Formación, el profesor Sixto Gil, y al P. Eduardo Vizcarra SJ, quien a partir de este año participa como representante de la Comunidad Jesuita. Ellos se integran al equipo conformado por el Padre Director, el Director de Estudios y la administradora del Colegio.

Por otro lado, el profesor Augusto Bardales Raymundo fue designado como Coordinador de Tutores y ratificado en su función de Prefecto de Disciplina. El nuevo profesor Martín Mondragón es el nuevo Prefecto de Disciplina en Primaria y el profesor Edgar Manrique, el nuevo Coordinador del III Ciclo.



<u>CONSEJO DIRECTIVO:</u> Presidido por el P. Carlos Francisco Zúñiga Pesantes SJ., Director General del Colegio, junto al Director de Estudios Mg. Iván Zapata Jiménez, quien además es Coordinador del IV Ciclo; Director de Formación Prof. Sixto Gil Martínez; Administradora Lic. Mercedes Franco de Heck; P. Eduardo Vizcarra Ladrón de Guevara SJ., representante de la Comunidad Jesuita y los coordinadores de Ciclo: Mg. Mónica Agurto Trelles (I Ciclo), Mg. Fany Velásquez Encalada (II Ciclo) y Lic. Edgar Manrique Torres (IV Ciclo).



Profesor Sixto Gil es nuevo Director de Formación

Sucediendo en el cargo al P. Eduardo Castillo SJ, quien viajará en los próximos días a la ciudad del Cuzco, antes de su Tercera Probación en México, el profesor Sixto Gil Martínez fue designado por la Dirección del Colegio como el nuevo Director de Formación.

El profesor Sixto Gil es ex alumno de la Promoción Pedro Arrupe 85 de nuestro colegio, de la que también es integrante el actual Padre Provincial Miguel Cruzado SJ. El profesor Gil inició sus estudios superiores en la Facultad de Agronomía de la Universidad Nacional de Piura, años en los que entra a trabajar al colegio como colaborador invitado por el P. Jorge Crooke SJ. Aquí descubre su vocación por la docencia y se llega a graduar finalmente en la Facultad de Ciencias Sociales y Educación de la misma universidad, previos estudios en la Escuela de Educación Religiosa de Piura. Antes de ocupar este cargo, ha sido Coordinador de Actividades del Colegio, Coordinador Académico del III Ciclo y tutor de grado. Sus años de experiencia en la Pastoral del Colegio contribuyeron en su designación.



Profesor Edgar Manrique es nuevo Coordinador de III Ciclo.

Para ocupar el cargo de Coordinador Académico del Tercer Ciclo, que incluye los grados de sexto de primaria, primero y segundo de secundaria, ha llegado al colegio el profesor Edgar Manrique Torres.

El profesor Edgar Manrique estudió Administración en la Universidad Católica Santa María de Arequipa, ciudad en la que nació. Es Licenciado en Sagrada Escritura por el Pontificio Instituto Bíblico de Roma, país en el que estudió junto al Padre Director Carlos Zúñiga SJ. Ha seguido cursos de Marketing y administración, aplicados a la educación, en la Pontificia Universidad Católica del Perú, además de haber recibido una amplia formación religiosa y humanística. Domina los idiomas italiano, francés, inglés y español.

Recientemente se desempeñó como Director del Colegio Nuestra Señora de la Merced, de los Padres Mercedarios en Lima



Profesor Augusto Bardales es nuevo Coordinador de Tutores

Sucediendo en el cargo al P. Eduardo Vizcarra SJ., quien estará dedicado a su trabajo en la Pastoral Vocacional de los Jesuitas en el Norte del Perú y en el Consejo Directivo del Colegio, el profesor Augusto Bardales Raymundo asume la función de Coordinador de Tutores.

El profesor Bardales ha ejercido por muchos años el cargo de Prefecto de Disciplina y es muy conocido entre los alumnos y ex alumnos por su dedicado trabajo en el Movimiento Scout, gracias a lo cual ha recibido merecidos reconocimientos de la Dirigencia Nacional. Ha llevado el nombre del Colegio y de Piura a varios Jamborees nacionales e internacional, destacando su participación al Jamboree Mundial de Inglaterra. Inició sus estudios en la Escuela Superior de Educación Religiosa y los continuó en la Universidad San Marcelino Champagnat de Lima; además tiene cursos de especialización en Orientación y Tutoría por la Universidad Nacional Enrique Guzmán y Valle – La Cantuta (Lima), la Universidad Jesuita Antonio Ruiz de Montoya y el Foro Educativo de la UNICEF y la UNESCO.



Profesor Martín Montenegro es nuevo Prefecto de Disciplina

El profesor Martín Montenegro, quien ha llegado este año al Colegio, se desempeñará como Prefecto de Disciplina en el primer y segundo Ciclo, además será profesor de Ciencias Sociales en Primaria y responsable de las Actividades Pastorales del Colegio.

El profesor Montenegro estudió Educación Secundaria, especialidad Historia y Geografía en el Instituto Pedagógico de Piura. Posteriormente hizo la complementación pedagógica en la Facultad de Ciencias Sociales y Educación de la Universidad Nacional de Piura. Entre sus estudios tiene un Diplomado en Gestión Pedagógica del Aula por la Universidad Jesuita Antonio Ruiz de Montoya y un Diplomado en Educación Rural por la Universidad de Piura. Tiene una amplia experiencia laboral en Fe y Alegría, red de colegios implementados por los jesuitas para llevar una educación de calidad "ahí donde no llega el asfalto". Hasta el año pasado se desempeñó como Coordinador de Estudios en el Fe y Alegría 48 de Malingas (Tambogrande) donde trabajó once años, y antes fue profesor en el Fe y Alegría 15 de El Indio, al que dedicó nueve años.



Ingeniero Enrique Lacherre es nuevo Jefe de Sistemas

Para ocupar el cargo de Jefe de Sistemas del Colegio, fue contratado el ingeniero Enrique Lacherre Calderón, quien además dictará el curso de computación para los alumnos de quinto de secundaria.

El Ingeniero Lacherre es egresado de la Facultad de Ingeniería de Sistemas de la Universidad César Vallejo; y técnico en Computación e Informática por el Instituto Superior Tecnológico IDAT (Lima).

Actualmente es profesor también del curso Informática para Negocios en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Piura. Anteriormente fue profesor en la Facultad de Ingeniería de Sistemas de la Universidad César Vallejo.

Cabe destacar que el ingeniero Lacherre es padre de familia de dos alumnos del colegio.

En el Área Académica



De derecha a izquierda: Lic. Edgar Manrique será Coordinador del Tercer Ciclo; Ing. Enrique Lacherre será Jefe de Sistemas y profesor de computación en quinto de secundaria; profesor Martín Montenegro será Prefecto de Disciplina en I y II Ciclo y el profesor Gino Fossa será profesor de Inglés en secundaria. Junto a ellos, el profesor Santiago Ramírez, ex alumno del Colegio y licenciado en Educación por la Universidad de Piura, será profesor de Comunicación en el III Ciclo y una nueva profesora, por contratarse, entrará en el II Ciclo.